

La huelga....

(Viene de la 1a. página)

curso, que aunque escaso, es de él. Permanezca, como hasta el momento, digno y firme; confíe en su triunfo, desde luego que el paro decretado está animado por la Justicia; mantenga sus pretensiones que lleven el sello de ser fundadas.

¡Éxito para el gremio de choferes!

COMPRAMOS SEMILLAS

DE

HIGUERILLA

Ignacio Arango & Cia.
CALLE 13

BALSAMO CURATIVO

Producto especial

para el Reumatismo y Dolores Neurálgicos.

Excelente para cortar hemorragias de sangre y curar heridas con prontitud.

Obra en las hinchazones, dislocaduras y golpes.

Quita caspas, sarnas, carranchil, granos y toda erupción cutánea.

Aplicable para fortalecer los músculos de los tuberculosos, inclusive espalda y garganta. Desinfecta y merma los dolores del paciente.

Bálsamo Curativo. Su éxito es también satisfactorio en veterinaria.

Lo encuentra usted en la "Cooperativa Obrera de Producción y Consumo."

Carrera 9a. números 186 y 188. -4

Teléfono 7-7-3

T. Santillana y Ca., proveen materiales de construcción, ladrillo, adobe, arena, cascajo, chonta, guadua, paja, caña menuda, etc. etc.

Precios sin competencia.

Agencia de compra y venta de propiedades a comisión; dar razón de casas por arrendar y otros asuntos.

Oficina, carrera 7a., entre calles 12 y 13, número 31.

SI USTED consume las populares 42 no olvide que los fabricantes compran los cartuchos aunque estén rotos o sucios.

El imperialismo..

(Viene de la página 7a.)

to la lucha del obrero con sus explotadores extranjeros. La HUELGA, el derecho más elemental de las clases trabajadoras y reconocido en la actualidad aun por los gobiernos más reaccionarios [el de Wall Street, con sede en Washington, dentro de sus fronteras] está reglamentado en tal forma, que depende de los patronos reconocer una huelga como legal; en caso contrario, es declarada motín y el ejército nacional persigue a los huelguistas como sediciosos y perturbadores del orden público. En esta forma fueron tratados los obreros tranviarios de Bogotá durante la segunda huelga, encontrándose hipotecada esta empresa a la Dillon Reed Co. en garantía del empréstito de 6 millones de dólares a la municipalidad de Bogotá ya mencionado.

En los campos petroleros de Barrancabermeja, por tres veces ha corrido la sangre de los trabajadores colombianos en huelgas reivindicadoras de mejoras de las condiciones de vida y aumento de salario. En la de 1925 el Gerente de la compañía solicitó el envío de fuerzas y fue enviada la gendarmería de Medellín, presos los líderes Raúl Maecha y ocho compañeros y obligados los huelguistas a someterse a las condiciones impuestas por la compañía, so pena de la cárcel o la muerte. A principios de este año la brutalidad fue aún más salvaje. A la huelga de Barrancabermeja siguió una huelga general de solidaridad en todo el país y el gobierno declaró el estado de sitio. Los obreros de transporte se negaron a conducir las tropas, resultando varios muertos en el choque. Varios líderes fueron detenidos, entre ellos la valiente defensora de la clase oprimida, María Cano. Esta huelga de carácter genuinamente antimperialista, a pesar de haberse perdido, ha evidenciado una vez más la traición de la burguesía nacional y reveló el despertar de las fuerzas organizadas en contra del imperialismo yanqui.

La explotación y la masacre de las razas indígenas continúa por liberales derechistas y conservadores. En la región de Tierra Adentro, los indígenas, capitaneados por Quintín Lame, oponen una tenaz resistencia a los que, basándose en leyes sobre tierras baldías, quieren desposeerlos, para vender a los capitalistas yanquis las concesiones de explotación del subuelo.

Los campos están perfectamente delimitados. De una parte la reacción feudal: clero, latifundistas [liberales derechistas y conservadores] y la burguesía nacional en formación, aliados

(Concluirá)

Tarifa

y Condiciones de LA HUMANIDAD

Número suelto.....\$ 0,05

Serie de 10 números..... 0,50

Avisos, dos centavos centímetro cuadrado.

Los Agentes y vendedores tendrán el 20 por ciento de las ventas.

En los avisos permanentes y de grandes formatos se harán notables descuentos.

No se admiten rectificaciones, pero se aceptan duelos.

Medicinas

que vende el Café Hamburgo: Callicidá, Lenticulas pectorales, Lenticulas purgantes vegetales. Dentífrico fino, Gotas milagrosas para el dolor de muela. Sales lectínicas para neutralizar el agua.

Caja de Ahorros

Conforme a la acertada reglamentación dada por la Junta Directiva, funciona ya esta sección, dependiente de la Cooperativa Obrera de Producción y Consumo.

Cuanto se ha dicho y escrito sobre el ahorro, es poco. Los beneficios incalculables que en todo orden de cosas reporta él, son el testimonio inconfundible de su importancia en la vida del individuo y de la familia.

No importa la pequeña suma que usted pueda ahorrar. Ea

Caja de Ahorros para Obremos

le da todas las facilidades, le otorga todas las garantías que no proporcionan las demás.

Acérquese a la Cooperativa Obrera y allí le informarán cuanto desee al respecto.

El trabajo es empezar. Deposite allí sus ahorros. Empiece sus economías hoy. Ahora mismo.

Donde usted vea un cartucho de La Espiga de Oro, recójalo el vale dinero. Si usted reúne 10.000 cartuchos le daremos 16 Libras esterlinas en puro oro.